



WIEGAND

Incentive & Marketing

SALZBURG -

DIE BÜHNE DER WELT



Das heutige Gesicht Salzburgs, mit seiner barocken Altstadt, bekam Salzburg im 17. und 18. Jahrhundert, als die Fürsterzbischöfe Wolf Dietrich, Markus Sittikus und Paris Lodron durch rege Bautätigkeit der Stadt ihren Stempel aufdrückten. Wolfgang Amadeus Mozart wurde in Salzburg geboren und verbrachte dort mehr als die Hälfte seines kurzen Lebens. Im Jahre 1842 wurde ihm ein Denkmal am heutigen Mozartplatz errichtet. Erst 1816 kam Salzburg als neues Kronland zum habsburgischen Österreich.

Entdecken Sie die Mozartstadt Salzburg bei diesem Betriebsausflug, an dem 200 Personen teilnehmen können.



ZEITRAUM

März - Oktober

TEILNEHMERANZAHL

20 - 200



LEISTUNGEN

- An- und Abreise per Flug, Bahn oder Zug
- 2 Übernachtungen mit Frühstück
- exklusives, rustikales Abendessen im Stieglkeller
- „Auf den Spuren der Mozartkugel“ – entdecken Sie verborgene kulinarische Schätze in St. Gilgen. Inklusive Verköstigung verschiedener Mozartkugeln, Herstellung einer eigenen Mozartkugel, Schnapsverkostung und Mittagessen
- 4-Gang-Dinner und Kammermusik-Konzert auf der Festung Hohensalzburg inkl. 1/4 l Tischwein, Mineralwasser, Kaffee & Tee
- Ausflug zu den Salzwelten Hallein inklusive Bergmannsgruß
- Transfers laut Programm



OPTIONAL BUCHBAR

- WIM Plus Package